

LAS LÍNEAS INTERURBANAS EXPERIMENTAN CAMBIOS QUE COMPLETAN LA MEJORA GENERAL DE ESTE SERVICIO PÚBLICO

# Mejoras en las líneas de autobús que conectan Castelldefels con las ciudades de su entorno



A instancias del Ayuntamiento, la Entidad Metropolitana del Transporte ha introducido una serie de mejoras en las líneas de autobús que prestan servicio a la ciudadanía de Castelldefels. Mejoró el recorrido del bus urbano, amplió la oferta de servicio nocturno, y, ahora, es el turno de las líneas interurbanas

El Ayuntamiento de Castelldefels ha promovido en las últimas semanas la introducción de una serie de cambios en las líneas de autobús que prestan servicio en la ciudad. El objetivo de este abanico de mejoras es hacer de Castelldefels una ciudad más accesible.

De este modo, el municipio ofrece a sus habitantes mayores posibilidades de utilizar el transporte público colectivo para sus desplazamientos, apostando por una mayor accesibilidad, aspirando a contar

con menos coches circulando por sus calles y convirtiendo a los peatones en protagonistas de los espacios públicos. Mejorar la oferta del servicio de autobús permitirá que la ciudad sea un poco más sostenible y más accesible. En definitiva, y como se especifica en estas páginas, ahora hay más líneas, más recorrido y una más breve frecuencia de paso. Todo ello, con el objetivo de mejorar el servicio a los usuarios y para incrementar la oferta de transporte público. ■

## Jueves 7 de julio: Fiesta de presentación de las mejoras en las líneas de autobús



Con el objetivo de dar a conocer a la población las mejoras introducidas en las líneas de autobús que prestan servicio en Castelldefels, el Ayuntamiento ha organizado una fiesta de presentación que tendrá lugar el jueves **7 de julio** en la **plaza de la Iglesia**, a partir de las **20 h.** En la fiesta, animada con la actuación de

una charanga y de equilibristas, se repartirá el nuevo plano que recoge el recorrido y los horarios de todas las líneas, así como fundas para guardar tarjetas multiviaje y puntos de libro. Intervendrán el alcalde de Castelldefels, Antonio Padilla, y la presidenta de la Entidad Metropolitana del Transporte, Maite Arqué. ■

## L94 Castelldefels Platja Les Botigues Barcelona Ronda Universitat

Conecta Les Botigues de Sitges con la Ronda Universitat de Barcelona. En Castelldefels, circula por Carles Riba, Av. Poal, Baixador, Paseo Marítimo, el Paseo de la Marina y la autovía, a través de la cual atraviesa Gavà, Viladecans, El Prat y L'Hospitalet. Entra en Barcelona por Cerdà, Plaza Espanya y la Gran Vía. Intervalo aproximado de paso: 20 minutos.

A partir de ahora la frecuencia de paso se ha reducido a entre 30 y 20 minutos. Además, la línea funcionará durante todo el año.

## L95 Castelldefels Carles Riba (Av. Poal) Barcelona Ronda Universitat

En Castelldefels, parte de la calle Carles Riba con la Avenida Poal. Discurre por Paseo Marítimo, Paseo de la Marina, y accede al centro a través de la Avenida de la Pineda, Dr. Ferran, S. Rusiñol y Bisbe Urquinaona. Una vez en la plaza Joan XXIII recorre el barrio de Canyars, y la avenida del Canal Olímpico, hasta la autovía, a través de la cual cruza Gavà, Viladecans, El Prat y L'Hospitalet. Entra en Barcelona por Cerdà, Plaza Espanya y la Gran Vía. Intervalo aproximado de paso: 20-30 minutos.

Experimenta ciertas mejoras con la ampliación del horario y se modifica ligeramente su itinerario para dar servicio al barrio de Canyars.

## L96 Castelldefels Av. Eucaliptus (Bellamar) Sant Boi Estació Ferrocarrils

En Castelldefels, comparte recorrido con la línea anterior. A diferencia de la L95, tras recorrer la parte baja de Canyars se dirige hacia Gavà a través de la antigua carretera C-245, atravesando el centro de esta ciudad, de Viladecans y de Sant Boi. El inicio y el final se sitúan en J. Torras i Bages, junto a la estación de Ferrocarrils de la Generalitat de Sant Boi. Intervalo aproximado de paso: 20-30 minutos.

Se amplía su horario de servicio, que a partir de ahora se prolonga hasta las diez de la noche durante el verano y, en los sábados y festivos del resto del año, se incorporan cuatro nuevas salidas a primera hora de la mañana y entre las nueve y las diez de la noche.

## L97 Castelldefels Av. Eucaliptus (Bellamar) Barcelona Pl. Reina María Cristina

La L97 conecta Bellamar con la Plaza Reina María Cristina de Barcelona. Al centro de Castelldefels accede a través de la avenida Constitución, prosiguiendo por Dr. Ferran, S. Rusiñol, Bisbe Urquinaona, Pl. Joan XXIII, Dr. Marañón, Antonio Machado y Otero Pedrayo. Continúa por la antigua C-245 hacia Gavà y Viladecans, donde toma la autopista C-32, sin paradas hasta la Diagonal de Barcelona. Intervalo aproximado de paso: 20-30 minutos (los sábados: 60 minutos; no circula los domingos y festivos).

El intervalo de paso se reduce de 60 a 30 minutos, y se implanta el servicio, hasta ahora inexistente, los laborables y sábados de agosto. ■

## CF1 Castelldefels Platja Agustina d'Aragó Castelldefels Pg. Marítim (Les Botigues)



También se han introducido cambios en la línea urbana de Castelldefels, la CFI, ya que el Ayuntamiento ha asumido algunas de las demandas que habían planteado las asociaciones vecinales. Las mejoras atañen a los dos barrios situados en los extremos del recorrido de la línea, Montemar y Vista Alegre. Así, en su itinerario por Montemar, el autobús CFI se incorpora ahora a la avenida Diagonal, desde la avenida 302, por las avenidas 314, 317 y 319. Desde la avenida Diagonal, en sentido contrario, transcurre por las avenidas 319 y 312 para llegar hasta la 303 y proseguir con el recorrido actual. En cuanto al extremo de Vista Alegre, el bus prolonga ahora su itinerario cubriendo nuevas paradas en las calles Giralda, Cortes de Cádiz, Ramón y Cajal y Agustina de Aragón. ■

## N14 Castelldefels Centre Vila Barcelona Pl. Catalunya

Las conexiones nocturnas en autobús han mejorado con la incorporación de una nueva línea y con cambios en la frecuencia de la ya existente. Hasta el momento actual, la única línea de autobús nocturno entre Castelldefels y Barcelona a lo largo del año era la N14. Ofrecía un servicio algo limitado, ya que pasaba cada hora: ahora la línea reduce la frecuencia de paso a la mitad, es decir, pasará cada 30 minutos. La primera salida hacia Barcelona es a las 22:50 h., y la última, a las 3:50 h. Desde la capital, el primer bus hacia nuestra ciudad parte a las 23 h. de la Plaza Catalunya, mientras que el último sale a las 4:10 h.

La nueva línea nocturna que da servicio a Castelldefels es la N16, que une los mismos puntos, Castelldefels y la Plaza Catalunya de Barcelona, a través de El Prat. La línea N16 tiene su primera salida desde Castelldefels a las 23:30 h., y la última, a las 4:20 h. Desde Barcelona, el primer bus hacia nuestra ciudad tiene salida a las 23:30 h., mientras que el último parte de la plaza Catalunya a las 4:30 h. ■

## N16 Castelldefels Centre Vila Barcelona Pl. Catalunya

## BNJ Castelldefels Pl. Joan XXIII Castelldefels Pg. Marítim (Av. de la Platja)



El Bus Nit Jove es el autobús nocturno de Castelldefels: une el núcleo urbano de la ciudad con la zona de ocio de la playa en los meses de verano. Funciona desde el 23 de junio y prolonga su servicio, los fines de semana y festivos, todo el periodo estival. Este servicio, que fomenta el Ayuntamiento, pretende facilitar a la ciudadanía, especialmente a los jóvenes, una forma segura de desplazarse por las noches hacia las zonas de ocio del sector de la playa. ■

